

Debaten sobre nuevas vacunas para los niños cubanos



La Habana, 25 ene (RHC) El XXVIII Congreso cubano de Pediatría, que se desarrolla en La Habana, se debate sobre la investigación y el desarrollo de nuevas vacunas para la población infantil de Cuba.

En el segundo Simposio Internacional de Puericultura, uno de los eventos colaterales de Pediatría 2018, se expondrán los resultados preliminares de la vacuna contra el neumococo, que provoca las neumonías, una de las enfermedades más frecuentes en ese grupo etario.

Especialistas del Instituto Finlay, donde se desarrolló ese inmunógeno, informaron que los ensayos clínicos realizados en Cienfuegos y en el hospital Juan Manuel Márquez de La Habana, muestran alentadores resultados.

Los avances en el tratamiento oncopediátrico, las enfermedades infecciosas, las arbovirosis y el trabajo en equipo de la reanimación cardiopulmonar y cerebral en pediatría, se incluyen en el programa del evento que concluye mañana.

Fuente: RC-RRelej.



Radio Habana Cuba